





Danny VARGAS Presidente de la Asamblea Nacional Hispana Republicana

Danny Vargas es el fundador y presidente de VARCom Solutions, empresa de marketing y relaciones públicas en el Distrito de Columbia. En julio de 2007 se convirtió en el primer hispano en presidir la Cámara Regional de Comercio de Dulles (Virginia).

Danny Vargas también trabajó como ejecutivo en AOL. Primero como Vicepresidente de Ventas Globales para Servicios de Voz y más tarde como Vicepresidente para Latinoamérica, periodo durante el cual construyó la estrategia para el regreso de la corporación a dicho mercado, desde México hasta Argentina.

Anteriormente, fue Vicepresidente de Ventas y Marketing para América de la división de transportes de France Telecom. Esta división no tenía presencia en Estados Unidos, por lo que desarrolló y ejecutó el plan de penetración de la empresa en el mercado estadounidense y la llevó a alcanzar un ritmo de proyección anual de 100 millones de dólares a los ocho meses de su lanzamiento, mientras seguía haciendo crecer el negocio en Latinoamérica. Danny Vargas se incorporó a France Telecom después de seis años en Global One, donde fue Director de Ventas Corporativas y de Transportes para América y generó más de 140 millones de dólares de ingresos en 1999.

Antes de incorporarse a Global One, Vargas trabajó para una filial de Raytheon Corporation, donde desempeñó un papel clave en la expansión de la empresa en las áreas de formación, operaciones y apoyo al análisis de la inteligencia para el gobierno federal. Trabajó siete años en las Fuerzas Aéreas de Estados Unidos, cinco de ellos como Gerente de Operaciones y Analista de Inteligencia en la República de Panamá, donde también supervisaba misiones de reconocimiento aéreo e informaba rutinariamente sobre asuntos de seguridad nacional a responsables clave y autoridades nacionales como la Casa Blanca.

Danny Vargas se crió en un hogar roto en un barrio pobre de Nueva York. Actualmente es miembro de las juntas de diversos grupos sin ánimo de lucro y da charlas a estudiantes de distintos niveles para animarles a no dejar los estudios y trabajar duro para triunfar. Ha sido la primera persona de su familia en obtener un título, así que se siente orgulloso de poder devolver algo a su comunidad. Está casado y tiene dos hijos pequeños. Habla español con fluidez y es un activista político en el ámbito local, estatal, nacional e internacional.